

Die letzte Fee

Von Sanda-San

Kapitel 4: Eine geplatze Party

Als die Winx zu Besuch kam bei Ro-ya, stand Ms. Silly bereits in der Küche. Ro-ya zeigte den Winx in das Zimmer von Ro-ya. Das Zimmer war eine Etage höher. Ro-ya sah sich kurz im Raum nochmal um. Es war in einen ordentlichen Zustand. Ein gemachtes Bett und ein sauberer Fußboden. Danach folgten die sechs Mädchen in den Raum. Mit leichten Ruck saß sich Bloom und Flora auf Ro-ya's Bett nieder. Die Ro-ya ging in ihr Zimmer hin und her. Während Flora hinter sich das Feen Bild betrachtete saß sich Stella auf dem Stuhl neben den Bett von Ro-ya hin. Und dann stellte Bloom eine Frage an Ro-ya...

„Wo ist der Brief?“

„Ja ...“, sagte Ro-ya.

„Offenbar gibt es keinen Brief“, sprach Stella energisch.

Das Erste, was Ro-ya sagte war.

„Ich hatte einen Brief.“

Bloom wandte sich kurz zum Fenster zu.

„Was? Ich hatte einen Brief?“, wiederholte Bloom den Satz.

Ro-ya rieb sich kurz am Kopf.

„Ich ... Ich bin manchmal in den Laden meiner Mama aus zu helfen. Als ich am nächsten Morgen den Brief in mein Briefkasten fand. Ich nahm ihn mit ... und als ich den Laden später ging wusste ich nicht, was ich mit dem Brief anfangen sollte. Also zerriss ich ihn und warf in den Mülleimer“, erzählte Ro-ya mit mies mutiger Stimme.

Die Winx sah zu Ro-ya, wie komisch an. Bloom fing an zu lachen. Bloom stand auf und ging in die Mitte des Raumes. Für den Bruchteil einer Sekunde schnippte Bloom kurz mit ihr Finger.

SCHNIPP!

Bloom zauberte eine neue Karte herbei. Ro-ya starrte Bloom nur an. Sofort legte Bloom die Karte auf den Fußboden ab.

„Und jetzt?“, fragte Ro-ya verblüfft.

Bloom streckte ihre beiden Arme auseinander und sagte.

„MAGIC!“

Bloom verschwand im Bild. Ro-ya folgte ihr hinter her. Sie waren angekommen auf einer grün gemähten Rassenfläche. In der Nähe war ein Schloss.

„Ist das All Fea?“, fragte Ro-ya und war ein weiteres Mal verblüfft. Bloom nickte nur. Ro-ya schloss sich den Feen an. Bloom verließ All Fea. Ro-ya folgte ihr. Alle Mädchen waren wieder zurück in Ro-ya Zimmer. Ro-ya sah Bloom in die Augen.

„Wann geht es los?“

„Morgen!“, antwortete Bloom.

„Natürlich wirst du nicht die einzige Fee sein. Und daher werden wir dich begleiten bis zum Hof.“, sagte Stella sanft.

„Schau wir mal!“, erwiderte Ro-ya

Eine ruhige Stimmung setzte ein. Die WinX machten sich erstmal auf den Weg nach Hause. Ro-ya verbrachte noch den restlichen Tag sehr gemütlich mit Lesen und Videospielen. Zum Schluss noch das Abendessen.

AM NÄCHSTEN TAG.

Zwischen 8:00 und 9:00 Uhr am Morgen stand Ro-ya auf. Und dann, gleich ab in das Wohnzimmer. In dem Moment, als Ro-ya in das Wohnzimmer kam stand das Frühstück bereits auf den Tisch. Das Frühstück begann. Die Familie isst gemütlich zusammen bis zum Ende alles auf 10 Minuten später klingelte es an der Haustür. DIE WINX. Die Mädchen kam her rein in den schmalen Flur. Geradewegs ging es in das Zimmer von Ro-ya Als Ro-ya ihr Koffer in die hand nahm, warf Stella die Karte auf den Boden. Ein Wald Stück war zu erkennen. Die Feen schlüpfen hinein. Und tatsächlich, war Ro-ya in der Magischen Welt gelandet. Hier aus, ging die Mädchen ein Flachen Weg entlang. Ro-ya schaute sich nebenbei um- Alles war neu für sic. Bloom Unterhielt sich nebenbei mit Stella. Tecna spielte mit ihrer Technik herum. Endlich All Fea. Es war Sommerliches Wetter und viele neue Feen gingen durch die vor der Tür hinein in den Hof. Leider musste die WINX hier Ro-ya zurück lassen. Hier fing das neue Schuljahr für Ro-ya an. Doch wo soll Ro-ya nur beginnen?

Mit zögert Bewusstsein, ging Ro-ya erstmal zu Kriselda. Schließlich stand sie ihm Hof mit einem Klemmbrett in der Hand. Während Ro-ya näher kam, standt drei andere Mädchen, vor Kriselda.

„Hm – Wie heißen sie junges Fräulein -?“, fragte Kriselda.

„Ro-ya“, antwortete sie, halb schüchtern.

„Ah – du bist die Fee von der Erde. Du kannst rein gehen.“

Miss Kriselda hakte Ro-ya von der Liste ab. Das Schloss war offen. Eine Versammlung ergab sich im Haupteingang. Ro-ya sah, in diesem Augenblick zu, wie die Lehrer näher kam. Ro-ya achtete auf eine ältere Frau mit weiß Haar. Es war Faragonda. Faragonda sprach ein Satz.

„Herzlich willkommen in All Fea. Im 2 Stock sind eure Zimmer.“

Ro-ya durchquerte die Eingangshalle hinauf in den 2 Stock. Ro-ya erkundete zuerst den rechten Flügel des Schlosses. Sie hatte Glück. Ro-ya sah, ihr Namen auf Zettel und ging in das Zimmer. Keiner da. Erst als Ro-ya die Tür zur ihr Zimmer öffnete war ein anderes Mädchen im Raum.

„Hallo, ich bin Fiona.“

„Hey, ich bin Ro-ya.“

Und als Ro-ya ein freies Bett sah, lag sie ihr Koffer ab. Ein paar Minuten später kamen zwei andere Mädchen in den Vorderraum. Eine kleine Pause trat ein. Die vier Mädchen versammeln sich im Vor Raum.

„Hallo“, sagte Ro-ya freundlich.

„Hey, ich bin Tifany.“

„Und ... ich bin, Chalotte.“

Als die vier neuen Feen sich kennen gelernt hatten, kam plötzlich Kriselda in ihr Zimmer.

„Was gibt es?“, fragte Chalotte.

„Ich hab ... eine Überraschung für euch“, und sprach weiter im Text. „Im Hof findet gleich zu Begrüßung der Neulinge eine Feiert statt.“

Ro-ya und die anderen Mädchen sahen verwundert rein. Es war wirklich Überraschend. Die Mädchen folgte Kriselda hinter her. Hier i Hof versammelte alle Feen sich. Die Winx verwandelten den Hof in ein Party-Haus mit vollen Tisch und lauter Musik. So könnte das Jahr weiter gehen. Schön Friedlich. Doch der Schein kann manchmal trügen. Doch Urplötzlich kam ein Blitz herbei. Es knallte in einen Tisch. Eine Panik brach aus. Eine dunkle weiße Gestalt befand sich am Himmel. Es war ein bösertige Drachen Figuren.

„Woher kommen die Drachen plötzlich her?“, stellte Ro-ya sich die Frage. Somit war die Party vorbei.